

## **Illuminationen**

Heute habe ich das Ende des Universums entdeckt  
Ich habe am Fenster gesessen und den Regen  
beobachtet. Und wie er gegen das Fenster fiel. Und  
da wusste ich. Für den Regen endet das Universum  
am Fenster. Und ich wusste: Für mich endet das  
Universum im Regen. Also ohne Regenschirm!

Heute habe ich das Ende der Welt entdeckt. Ich bin  
durch die Stadt gefahren. Und habe eine Mauer  
gesehen. Und eine Blume an der Mauer. Da wusste  
ich: „Für die Blume, endet die Welt an der Mauer.  
Und ich wusste: „Für mich, endet die Welt auch an  
der Mauer!“ Oder im Knast!

Heute habe ich das Ende des Lebens entdeckt. Ich  
habe mir eine Blumenvase angesehen. Und die  
Blumen darin. Und wie verdorrt die waren. Da  
dachte ich mir: Wirf sie einfach in den Abfall. Und  
da war mir klar. Das Leben ist grausam. Aber es  
gibt noch Hoffnung. Denn es gibt mich!

Klaus Lutz

© **Klaus Lutz**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)